



El pasado 12 de este mes se realizó en la ciudad de Santiago del Estero la segunda parte del XIX Encuentro Nacional de Responsables de las Áreas de Mediación de los Poderes Judiciales.

Las actividades se desarrollaron en el salón auditorio de la Cámara de Diputados de la provincia anfitriona.

El mismo día pero en horario vespertino y en los Tribunales de esa ciudad se llevó a cabo una jornada internacional de mediación y ciberrmediación, habiéndose abordado en dicha jornada los siguientes temas: Contextos de violencia. Discapacidad y derechos humanos, La virtualidad: impactos positivos y negativos en el proceso de mediación, Mediación Penal y prácticas restaurativas. Cuestiones en su instrumentación, requerimientos de la interdisciplina en la formación del mediador; tema en el cual la directora del DRAC de Formosa, María Irma González actuó como moderadora, y por último se trató el tema: La Mediación en Latinoamérica.

La iniciativa dejó un saldo altamente positivo, ya que fue muy importante en términos de

Mediación: Funcionarias y referentes judiciales participaron del encuentro nacional realizado en Santiago

Categoría: Noticias

Publicado: Martes, 16 Agosto 2022 12:21

capacitación y sirvió para alcanzar destacados niveles de actualización en materia de cibermediación; herramienta que en el caso del Poder Judicial de Formosa lo viene implementando desde el año 2015 con las llamadas mediaciones a distancia.

Estuvieron presentes en este encuentro de alcance nacional, la presidenta de la Junta Federal de Cortes y Superiores Tribunales de Justicia de las Provincias y Ciudad Autónoma de Buenos Aires, María del Carmen Battaini, el presidente del Superior Tribunal de Justicia de Santiago del Estero, Eduardo Federico López Alsogaray, y el titular de la Comisión de Acceso a Justicia y Mediación de la Ju.Fe.Jus, Fernando Augusto Niz. También participaron los responsables del área de Mediación de los Poderes Judiciales, indicándose que en representación de Formosa asistieron la titular de la Dirección de Resolución Alternativa de Conflictos, María Irma González y las responsables de los anexos Defensoría Pobres y Ausentes de Cámara, Vanesa Zarate: del barrio Juan Domingo Perón, Olga Maidana, y de la localidad de El Colorado, Norma Farana.

La provincia con mayor participación en ambos eventos fue la delegación de Formosa.